

Die Pfarre Donaufeld hat die Tür für Sie geöffnet! Schauen Sie herein, kommen Sie herein! Herzlich willkommen! In der "offenen Tür" stellen wir Ihnen jede Woche eine andere Gruppe oder Initiative aus der Pfarre vor

Die Jungschar

Alle Kinder, die schon bei der Erstkommunion waren, sind herzlich zur Jungschar eingeladen. Derzeit sind wir eine fröhliche Gruppe von 14 Kindern, drei Muttis und einer Jugendlichen.

Während unserer gemeinsamen Stunden wollen wir Jesus besser kennen lernen. Wir beten, singen, spielen und basteln gemeinsam und haben viel Spaß und Freude.

Im März 2012 haben wir am Rucksackprojekt von Mary's Meals (<u>www.marysmeals.at</u>) mitgearbeitet.

Jedes Jungscharkind hat einen gebrauchten Rucksack mit Schulmaterial, Gewand, Seife, Zahnpasta und Spielsachen gepackt.

Mit Hilfe der Erstkommunionkinder konnten wir 25 Rucksäcke packen.





Foto: www.marysmeals.at

Unsere Rucksäcke werden dann gesammelt und von Mary's Meals nach Afrika geschickt, wo sich Schulkinder aus armen Familien schon freuen, sie geschenkt zu bekommen und auspacken zu dürfen.

Es ist schön, Freunde am anderen Ende der Welt zu haben und ihnen mit einem Rucksack voll Liebe eine Freude zu machen!

Wann?	Jeden zweiten Donnerstag von 16:30 bis 18:00 Uhr
Wo?	Im Pfarrhof (Kinzerplatz 19)
Wer?	Gabi Heuer, Angelika Fürst, Cathi Fürst
Kontakt	Pfarrkanzlei